

ようこそ大山崎小学校へ

大山崎町立 大山崎小学校

〒618-0091
京都府乙訓郡大山崎町字円明寺小字百百18番地
TEL(075)956-2366 FAX(075)954-5317



メニュー

[トップページ](#)

[校長室から](#)

[日誌](#)

[年間行事予定](#)

[学校だより](#)

[概要・沿革](#)

[通級教室ふれんど](#)

[給食](#)

[図書室](#)

[研究](#)

[気象警報等発令時](#)

[いじめ防止基本方針](#)

オンライン状況

オンラインユーザー 3人

日誌

◀ 前 24 25 26 27 28 29 30 31 次 ▶

カテゴリ選択

20件

2018/09/05 台風による被害

by 大山崎小学校管理

台風21号は、各地に大きな被害をもたらしました。町内でも多数の被害があったと聞いています。大山崎小学校でも体育館横の大木が倒れるなどの被害があり、児童の安全のため立入禁止の措置をとっています。町教委と相談の上、早急に復旧したいと考えています。



13:53 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

2018/09/03 6年生 英語学習

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

2学期も外国語活動の時間が始まりました。6年生は、英語加配の田和先生と大山崎中学校の山上先生に教えてもらっています。デジタル教材を使ったり、ゲームをしたり、楽しく英語の基礎を学びます。





11:23 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

2018/08/31 3年生 読書感想文

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

3年生は、国語の時間に読書感想文を書いています。感想文は、作文より書き方が難しくみんな苦勞していました。少しずつがんばって、読書も作文も好きな子どもたちになってほしいです。



15:12 | [投票する](#) | 投票数(2) | コメント(0)

2018/08/31 2学期の給食開始

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

昨日から2学期の給食が始まりました。初日は、野菜カレーとフルーツヨーグルト。子どもたちの大好きなメニューです。4年生4クラスの子どもたちもみんなといっしょに楽しんで食べていました。厳しい残暑を乗り切るために、しっかり食事をとってほしいです。





08:11 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

2018/08/29 1年生・夏の思い出スピーチ

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

1年生は、各教室で夏休みの楽しかった思い出をみんなの前でスピーチする学習をしていました。書いた紙を見ながら順序立ててお話ししたり、笑顔で楽しいお話をしたりと、それぞれが工夫したスピーチを行

い、教室は和やかな雰囲気になりました。



10:21 | [投票する](#) | 投票数(3) | コメント(0)

2018/08/28 夏休み作品展

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日と明日の2日間、体育館で「夏休み作品展」を開催しています。子どもたちが夏休み中に作った力作が並びます。今日も1年生が見学していましたが、高学年の工夫した作品に驚いていました。本日は、午後8時まで体育館を開けていますので、どうぞお越しください。







10:20 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

2018/08/27 2学期始業式

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、2学期の始業式を行いました。休み中、大きなけがや事故なく過ごせたことが何よりです。子どもたちは、新しい教科書をもらったり、体育館に作品を展示したり、夏休みの思い出を話したりと、久しぶりの学校での活動を楽しんでいました。夏休み作品展は、明日から始まります。





12:05 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

2018/07/20 1学期終業式

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、1学期の終業式を行いました。体育館で式を行った後、大掃除をしました。教室では、通知票を受け取ったり、夏休みのくらしについて注意を聞いたりしました。子どもたちは、1学期、本当によくがんばりました。明日から安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。





12:22 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

2018/07/19 校外班会

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

今日は、1学期のまとめの校外班会でした。登校の反省や夏休みの過ごしについて話し合いました。1学期大きな事故なく全員が無事登校できたのは、班長を中心にしっかり並んで登校できたからだと思います。2学期もがんばってほしいです。



21:56 | [投票する](#) | 投票数(6) | コメント(0)

2018/07/18 夏休みまであと少し

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

連日、猛暑日が続きます。暑い中ですが、子どもたちは、1学期のまとめにがんばって取り組んでいます。あと少しで夏休み。最後まで元気でがんばってほしいと思います。



11:15 | [投票する](#) | 投票数(3) | コメント(0)

2018/07/17 1学期最後の給食・非常食付き

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、1学期の給食最終日でした。大山崎町の備蓄物資「えいようかん」をいただきましたので、給食につけました。各地で災害が発生し、非常食の備蓄が今後も重要になります。今回の給食が、非常食を知るよい機会になればと考えています。



14:51 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

2018/07/13 6年生 薬物乱用防止教室

  | by 大山崎小学校管理

6年生は、本日、薬物乱用防止教室を行いました。乙訓薬物乱用防止協議会の会長様や本校薬剤師の方に、薬物の恐ろしさや誘われた時の断り方などわかりやすく説明していただきました。小学生のうちから正しい知識をもち、中学生・高校生になってもしっかりと断れる子どもたちになってほしいと思います。

12:14 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

2018/07/12 1年生と2年生 大山崎音頭の練習

  | by 大山崎小学校管理

本日、1年生と2年生は、大山崎音頭の踊りの練習をしました。町の保存会のみなさまにお越しいただき、ていねいに教えてもらいました。夏まつりなどで踊る機会もあると思います。みんなで楽しく踊れたらいいですね。



1年生





2年生

12:04 | [投票する](#) | 投票数(2) | コメント(0)

2018/07/11 2年生 郵便はがきの贈呈式

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

7月9日、2年生は、郵便局から「暑中見舞いはがき」をいただきました。贈呈式には山崎駅前郵便局長さんにお越しいただき、2年生代表がはがきを受け取りました。手紙を書く機会は減ってきていますが、大切な習慣として残していきたいと思います。





08:41 | [投票する](#) | 投票数(0) | コメント(0)

2018/07/10 5年生 水泳学習

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

夏の日差しが戻ってきました。朝からとてもいい天気でプール日和です。今日の水泳学習は、5年生からスタートしました。クロールの練習を一生懸命がんばっています。



10:03 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

2018/07/09 5年生・6年生 非行防止教室

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日、5年生と6年生は、非行防止教室を実施しました。向日町警察署の方にお世話になり、子どもが巻き込まれやすい犯罪についてやどうすれば自分の身を守れるのかなどを学びました。夏休みになると、いろいろな誘惑に出会う機会が増えます。今日学んだことを生かし、楽しい夏休みを過ごして欲しいと思います。





12:00 | [投票する](#) | 投票数(2) | コメント(0)

2018/07/05 1年生 七夕かざり

[Twitter](#) [Facebook](#) | by 大山崎小学校管理

本日は、お忙しい中、急なお迎えにご協力いただきましてありがとうございました。予測を超えた天候に、学校も対応に苦慮しているところです。1年生は、7月7日に向けて七夕飾りをつくり、短冊にそれぞれの願いを書きました。7日までに、いい天気になってくれるといいのです

が。



16:56 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

2018/07/04 第4回 全校集会

  | by 大山崎小学校管理

本日、第4回の全校集会を行いました。回を重ねるごとに子どもたちが集会に集中できるようになっています。今回は、5年生の野外学習発表

と体育委員会の発表がありました。どちらもしっかり聞いて終わったあと大きな拍手をしていました。



13:42 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

昨日の豪雨がうそのように、今日もとてもいい天気になりました。今日は、4年生がクロールの練習をしていました。限られた時間の中での指導になりますが、全員がすいすい泳げるようになってほしいです。



18:08 | [投票する](#) | 投票数(5) | コメント(0)

今日は、1年生と3年生が水泳学習の日です。朝から気温がぐんぐん上がり、水温も30度を超えていました。子どもたちは気持ちよくプールに入り、水泳の学習に取り組みました。



1年生





3年生

11:42 | [投票する](#) | 投票数(4) | コメント(0)

◀ 前 24 25 26 27 **28** 29 30 31 次 ▶

カテゴリ選択



20件



オンライン状況

オンラインユーザー	3人
ログインユーザー	0人
登録ユーザー	14人

Powered by NetCommons2 [The NetCommons Project](#)